

## **Schulung zur Bautätigkeit an der Baslerstrasse**

27.05.2019

Am Freitag, 17. Mai 2019 wurden am Vormittag in der Aula im Schulzentrum Neuallschwil rund 360 Schülerinnen und Schüler über die Bautätigkeit an der Baslerstrasse informiert.

Unter dem Patronat der beiden Firmen Gruner AG und Jauslin Stebler AG, der Schulleitung sowie mit Unterstützung von Gemeindepolizist, Fw Christian Kolodziej, wurden den Kindern in drei Gruppen die Gefahren bei der Baustelle an der Baslerstrasse nähergebracht. Eindrücklich wurde mittels projizierten Fotos und Kurzfilmen von Julia Bernecker (Projektleiterin Verkehrsplanung, Gruner AG) z.B. das Entfernen der Tramgeleise vorgeführt. Zudem wurden den Kindern die ausgeschilderten alternativen Schulwegrouten aufgezeigt und auf die möglichen Gefahren hingewiesen.

Anschliessend konnte auf dem Schulhof ein auf der Baustelle eingesetzter Bagger besichtigt werden. Dort konnten die Kinder 1:1 erfahren, wie eingeschränkt das Sicht- und Beobachtungsfeld des Baggerführers bei einem Einsatz ist. Dieser hat nicht wie bei einem Auto eine Rundumsicht, nach hinten hat er praktisch keine Sicht und muss sich darauf verlassen können, dass sich dort niemand befindet. Dies wird grundsätzlich durch die zahlreichen Verkehrsdienste sichergestellt. Leider gibt es aber immer wieder Erwachsene, welche für die Kinder kein gutes Vorbild sind. Sie steigen über die Absperrungen oder gehen darunter durch und überqueren die Strasse an ungeeigneten Stellen. Damit setzen sie sich unnötigen Gefahren aus. Gemeindepolizist Christian Kolodziej wies darum auch darauf hin, dass den Anweisungen der Verkehrsdienste unbedingt Folge zu leisten ist und beantwortete die zahlreichen Fragen der Kinder.